

# *Dan a conocer irregularidades en censo electoral de Colombia*

---



**Senador colombiano Iván Cepeda**

Bogotá, 8 dic (RHC) El senador Iván Cepeda denunció irregularidades en el censo electoral de Colombia, una afirmación que acompañó con la cifra de más de 2,5 millones de personas ilegales en el padrón.

En declaraciones a W-Radio, Cepeda explicó que su equipo de trabajo detectó las anomalías tras comenzar una investigación paralela a este tema.

Encontramos, con datos oficiales de la Contraloría y la Registraduría, resultados muy inquietantes, enfatizó, antes de revelar que hallaron documentos con 'gravísimas inconsistencias'.

El político dijo que constataron la existencia de 'más de siete millones de cédulas que aparecen en el censo, que no coinciden con la fecha de nacimiento en el archivo nacional de identificación, la cual es la base para elaborar el censo'.

Remarcó además que hay muchos otros datos dudosos, relacionados a personas fallecidas, militares activos e incluso personas que no renovaron su cédula aparecen acreditadas en el registro.

Esos dos millones de personas con irregularidades son una cifra conservadora, que incluso no fue refutada por el Ministerio del Interior ni la Registraduría, advirtió.

De acuerdo con la registraduría, el potencial padrón electoral colombiano está compuesto por 38 millones 285 mil 330 personas.

Cepeda hizo hincapié en que 'las elecciones que se realizaron en el último lustro, todos los resultados se verían afectados, y eso tiene consecuencias'.

La consulta popular anticorrupción que se perdió por muy pocos votos, debió tener otro resultado (...), nuestra hipótesis es que se ganó porque el censo no estaba depurado en ese momento, recalcó el senador por el Polo Democrático Alternativo.

Defensor de la paz y los derechos humanos, Cepeda demostró ante la Registraduría -según dijo- que estas dificultades no se han corregido a día de hoy.

Es un absurdo pensar que se puede reformar el sistema electoral en Colombia, si en la actualidad existen y persisten estos problemas. El problema del censo es fundamental, es la base de todo el sistema, enfatizó.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/241806-dan-a-conocer-irregularidades-en-censo-electoral-de-colombia>



**Radio Habana Cuba**